



Paris, le 24 juillet 2018

## Communiqué de presse

---

### **Réunion des acteurs concernés par les difficultés d’approvisionnement en bitume**

Les acteurs concernés par les difficultés actuelles d’approvisionnement en bitume ont été reçus ce jour au Ministère chargé des Transports, comme ils en avaient fait la demande (Routes de France, France Bitume, UFIP, FNTR, TLF, ATMD, services de l’État).

Cette réunion a tout d’abord permis d’évoquer les raisons de ces difficultés. Il ressort que la situation actuelle résulte d’une accumulation de plusieurs facteurs conjoncturels.

Tous les acteurs ont partagé la même volonté de trouver une solution commune. Pour cela, il a été décidé de constituer une cellule de coordination pour assurer le suivi hebdomadaire de la situation et améliorer la prévision des besoins.

Les acteurs ont par ailleurs convenu de la nécessité se doter d’une meilleure visibilité à moyen et long terme sur les besoins de l’ensemble de la filière.

---

Contact presse : 01 40 81 77 57  
[www.ecologique-solidaire.gouv.fr](http://www.ecologique-solidaire.gouv.fr)  
[@Min\\_Ecologie](https://twitter.com/Min_Ecologie)